

## *Aprendices de la ET-COLOSUCA ponen en práctica sus conocimientos*

La Escuela Taller COLOSUCA, en coordinación con la Municipalidad de San Sebastián, Lempira desarrolla un proceso de formación en el área de albañilería con el apoyo de CONEANFO y la Agencia de Cooperación AECID. En lo referente y como parte del desarrollo de las buenas prácticas se apoya la comunidad de Cubite en el repello del local del Centro Comunal, lo que contribuirá al beneficio de niños y niñas de la escuela y organizaciones locales.

Como contraparte la comunidad está contribuyendo con materiales de construcción (arena) y trabajo de padres de familia organizados, en el caso de la municipalidad apoya con la compra de material (cemento) y no podía faltar el esfuerzo importante de los aprendices de la ET-COLOSUCA con la mano de obra calificada como parte de la práctica del módulo de formación.

### **Imágenes fotográficas de buenas prácticas**

